

プチマート東通店 1周年記念セレモニーが開催されました！



4月27日、砂子又地区(ひとみの里)に新設された東北電力(株)東通原子力発電所立地地域事務所において“プチマート東通店(前田恵三社長)”の1周年記念セレモニーが開催されました。

プチマート東通店は、東通村はじめての生鮮食品スーパーとして出店し、東通牛をはじめ地元産品が並ぶ地域密着型のスーパーとして、地域の皆様とともに一年を迎えることができました。

関係者によるバルーンリリースの後、店頭での産直や串焼きの実演販売、また当日は東通牛精肉商品の2割引などもあり、店内はお客さんでいっぱいになりました。かんだちくんとマカプウも登場し、終日大賑わいでした。

サケ稚魚放流体験・サクラマス(スモルト)放流



むつ水産事務所 黄金崎さん



稚魚放流を行う2年生児童



4月28日、老部川において東通小学校2年生36名がサケの稚魚放流を体験しました。この取組みは、東通村を学ぶ『東通科』で「自然を愛し、優しい心で動物や植物などの生き物に親しむ心を育てる」という目的から、老部川内水面漁業協同組合(西山忠一組合長)、むつ水産事務所などの協力のもと、20万尾の稚魚を2年生児童が放流しました。

児童達からは「大きくなって帰ってきてね!」「みんなで仲良くするんだよ!」などと声をかけ、声援を受けた稚魚たちは、元気に川を泳いで行きました。